

**L**a diputada por la Región de Atacama, Sofía Cid Versalovic, expresó una dura evaluación del actual gobierno, acusando una serie de errores en su administración que, según afirma, han impactado negativamente al país y particularmente a la región que representa.

“ Han pasado más de tres años desde el inicio de este gobierno, y lo que vemos es una profunda desconexión entre las promesas iniciales y la realidad. Atacama ha sido especialmente perjudicada por decisiones mal tomadas y una gestión que deja mucho que desear”, señaló la parlamentaria.

Cid fue enfática en señalar que los compromisos asumidos con las regiones no se han cumplido, y citó como ejemplo la prolongada crisis del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) en Atacama:

“ Tuvimos a miles de estudiantes sin clases durante medio año. No se trata solo de un problema administrativo; es una pérdida irreparable para la educación de toda una generación”.

También criticó el cierre de la fundación Hernán Videla Lira (ex Paipote), decisión que, según afirma, se tomó sin una estrategia clara para mitigar sus efectos:

## Diputada Sofía Cid cuestiona gestión del Ejecutivo y advierte consecuencias para Atacama

“ Se cerró una instalación clave para la minería nacional sin un plan de contingencia para sus trabajadores ni una alternativa real para el desarrollo del sector. Eso no es gobernar, es improvisar”.

En el ámbito económico, la diputada hizo hincapié en la falta de incentivos a la inversión y la generación de empleo de calidad,

“ Este gobierno ha puesto obstáculos a proyectos productivos, no ha avanzado en el desarrollo del litio y ha ralentizado el crecimiento de la minería. Atacama podría estar liderando el crecimiento nacional, pero la oportunidad se está perdiendo”.

En cuanto al royalty minero, Cid cuestionó la distribución de los recursos generados en la región

“ Los ingresos que produce nuestra tierra se están quedando en Santiago o en otras regiones. El 65% se va al nivel central. Esa inequidad debe corregirse: los recursos deben invertirse donde se generan”.

La parlamentaria también abordó la contradicción entre la capacidad de generación energética de Atacama y las tarifas que enfrentan las familias

“ Aportamos con energías limpias al sistema nacional, pero pagamos las cuentas de luz más altas del país. Eso es inaceptable”.

Respecto de la situación laboral, acusó un estancamiento de la economía real

“ Se ha inflado el empleo público, pero el empleo productivo, el que permite crecer y proyectarse, no se está generando. La mayoría de los nuevos puestos son de subsistencia, no de progreso”.

Finalmente, Sofía Cid subrayó que los problemas no son solo económicos, sino también éticos “Necesitamos recuperar el valor del esfuerzo honesto. Hoy da más resultado la trampa que el trabajo, y mientras eso no cambie, no habrá

justicia ni verdadero desarrollo para nuestra región ni para Chile”.



**La realidad superó las expectativas.**

PALISADE.

